

Écoles de bibliothéconomie.—En 1965, les cinq écoles de bibliothéconomie au Canada ont conféré 318 baccalauréats en bibliothéconomie, soit une augmentation de 11.2 p. 100 par rapport à 1964. Malgré cet accroissement, il faut élargir les cadres de bibliothécaires professionnels afin de porter le niveau de service aux normes convenables, surtout dans les bibliothèques des écoles publiques et secondaires. Le tableau 6 fournit des données relativement à 78 p. 100 des diplômés, dont les trois quarts étaient des femmes. Les bibliothèques universitaires ont engagés 50 p. 100 de ces diplômés, 31 p. 100 ont trouvé des emplois dans les bibliothèques publiques et les autres occupent des emplois dans les bibliothèques gouvernementales et spéciales ou à l'étranger. Le Québec et l'Ontario ont employé environ 62 p. 100 d'entre eux. Le traitement initial médian variait de \$5,265 dans les provinces de l'Atlantique à \$5,700 dans les provinces des Prairies. Les bibliothécaires scolaires ont reçu près de \$1,500 de plus que les bibliothécaires publics, par année, étant donné qu'ils ont souvent une formation pédagogique en plus de l'expérience pratique de l'enseignement.



Voici l'un des neuf étages de la Bibliothèque scientifique nationale du Canada. Sa collection de plus d'un demi-million de volumes, revues, autres périodiques et rapports sur les sciences et la technologie s'accroît au rythme de quelque 500 à 700 ouvrages par jour.